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網走市議会 議会報告会＆意見交換会 網走南ヶ丘高校 事前アンケート 結果まとめ 

 

男子 20 名、 女子 18 名 

 

「はい」1 名、「いいえ」28 名、「どちらとも言えない」9 名 

 

問 1-2、その理由を教えてください。 

【はい】 

・ご近所さんが立候補しているのを見たことがあるから。 

【いいえ】 

・何を話し合っているか、議員が誰なのかわからないから。 

・情報がそんなに入ってこないから 

・普段の生活にあまり関わらないから。 

・よくわからないから。 

・あまり会わないから 

・あまり交わりが無いから。 
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・あまり関りがない、機会がないから。 

・網走市民ではないから。 

・会うときがないから 

・市議会がどんな仕事をしているのか知らないため。 

・よく知らないから。 

・網走市外生で市議という存在をあまり詳しく知らないため。 

・網走市民ではなく、あまり関りがないから。 

・存在があることすら知らなかった。 

・外での活動が少ないから。 

・関わる機会がないため。 

・網走市民じゃないから。 

・誰がどんな人が議員か知らないし、何をやっているかも知らないからです。 

・身近に市議会議員などの話をする人がなかなかいないからです。 

・何をしているかよくわからないから。 

・具体的な活動を知らない、見たことがないためです。 

・話したこともないから。 

・網走市に住んでいないから。 

・身近な人に市議会議員の人がいないから。 

・あまり仕事内容を知らないので。 

 

【どちらとも言えない】 

・わかりません。 

・わからないから。 

・市議会が行っていることを明確には知らないから。 

・選挙時期にしか身近に感じないから。 

・市議会が何をやっているかあまり知らない。 

・議会が何をしているか、わからないから。 
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「はい」28 名、「いいえ」1 名、「わからない」9 名 

 

 

 

問 2-2、その理由を教えてください。 

【はい】 

・網走市民だから 

・自分の１票で決まるかもしれない、大事なことだから。 

・自分の住んでいる場所をより良くしてくれる人を選びたいから。 

・選挙に少し興味があるから 

・他の人の意見だけで物事が決まってしまうから（一部の人） 

・どういうところでどんな感じなのか気になるから。 

・選挙権をもってるなら投票したい 

・親が行っているのを見て、あこがれだったから。 

・自分の住むまちづくりは自分で決めたいから。 

・行きたいと思ったから。 

・住んでるから 

・投票してみたいから。 

・自分の街の未来にかかわるから 

・政治などは私たちの生活に深く関わっていくので１人でも多くの人が意見を出せるようになった方が良い

と思ったからです。 

・自分で希望する人に政治をしてほしいから。 

・自分の今後に関わることだから 

・元々、選挙に興味があるから。 

・親の方針で必ずするから。 

・自分の意見を反映したいし、少しでも納得できる結果になるように。 

・自分の住んでる町をより良くするため。 

・自分の選んだ人に税金を有効活用してもらいたいから。 

・良い候補者を選びたいと思うためです。 

・親を見習っていきます 

・自分の暮らす街がより良くなってほしいから。 

・国民の代表を選ぶ大切なものだから。 

・せっかくなら選挙に行きたいと思うから。 

・これからの日本の政治に少しずつ参加していきたいから。 

 

【いいえ】 

・自分が行っても結果が変わるとは限らないから。 

 

【わからない】 

・難しいから 
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・まだ将来のことなので、その時にならないとわからないから。 

・網走に住み続けているかわからないから。 

・選挙への興味や選挙権を得た時の実感がなさそうだからです。 

・行ける状況にいるのかわからないから。 

・誰が何をしようとしているか、わからないから。 

 

 

「はい」20 名、「いいえ」3 名、「どちらとも言えない」13 名 
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問４－２、その理由を教えてください。 

【公共交通】バスの時間の間隔が多い。 

【通信環境】電波の悪いところが多い。 

【スポーツ】スポーツが盛んなイメージがあまりない。 

【公共交通】JR の本数が少ない。 

【公共交通、通信環境、住宅・宅地、水道、観光業、働く場所の確保】上記のことを使ったりするうえでもう

少し良くなってほしいと思う時があるから。 

【芸術や文化】今はコロナで難しいかもしれないが、音楽に触れる機会をもっとつくってほしいです。 

【公共交通、観光業】網走に住んでいないのでよく分かりませんが、少し足りないかなと思ったからです。 

【道路】道路は自転車で走る時に快適に走りたいから。 

【犯罪防止】事件が起きたことがあるから。しっかり市民を守り、安全な暮らしを確保した方が良いと思いま
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す。 

【その他・中高生が遊ぶ場所】網走なにもないから 

【犯罪防止】最近事件があったから 

【高校の教育環境】運動する場所が限られるから。 

【リサイクル・ごみ処理】ごみ処理では、ごみの分別が難しくなって、ゴミステーションに回収されていないゴ

ミがたまったりしているため。 

【公共交通】バスの本数が少ない地域があるから。 

【公共交通、高校の教育環境】毎朝スクールバスに乗って登校していて、満員でまさに密の状況になって

いる。 

【芸術や文化】網走の市民会館でもっとイベントをやってほしい。 

【公共交通】バスがあまりなく、時間に縛られてしまうから。 

【通信環境】Wi-Fi があると調べものがしやすいから。 

【大人が学ぶ生涯学習】学校の近くに勉強や調べものができる施設が欲しいです。（いつでも使える） 

【リサイクル・ごみ処理】ゴミの分別がまだ足りないと思ったから。 

【道路】街中はまだ整備されていることがあるが、街の外はあまり整備されることは無いから。 

【道路、小中学校の教育環境、高校の教育環境】通学路や学校の施設に物足りなさがあるから。 

【高齢者福祉】網走は高齢者の割合が高いと思うので、高齢者でもくらしやすいまちになってほしい。 

【公共交通】バスが夜少ないため。 

【リサイクル・ごみ処理】ごみ袋が高い。 

【スポーツ】スポーツがもっとさかんになってほしいから。 

【道路】しっかりと整備されていない道路や道が狭く事故が起こりそうなところがあるから。 

【小中学校の教育環境、高校の教育環境】教育者の手配が不十分であると感じているから。 

【子ども・子育て支援】幼稚園や保育園などの子どもを預ける場所が少しずつ減ってきていると思ったから

です。 

【公共交通】お年寄りの免許返納を促すために公共交通の活性化は大切だと思うから。 

【地域医療、子ども・子育て支援、自然環境の保全、観光業、小中学校の教育環境、高校の教育環境】網

走市が潤い、子どもとその親の福祉を充実させることで、まち全体が発展すると考えたためです。 

【高齢者福祉、防災・減災、住宅・宅地、観光業、スポーツ】自分が身近だと思うから 

【高齢者福祉】網走は高齢者も多いと思うから 

【地域医療】医療はコロナの事を考えて良くなってほしい 

【公共交通、スポーツ】市外生だから 

【リサイクル・ごみ処理】ごみ処理に関しては分別がわかりにくいので。 

【芸術や文化】芸術や文化は、私が演劇部なのでもっと発展してほしいから。 

 

問５、出前授業で市議会議員に直接聞いてみたいことがあれば教えてください。 

・普段の仕事内容。 

・これからの網走を自分でどのように良く（変えていきたい）していきたいですか。 

・犯罪を減らす具体的な取り組みを教えてください。 

・学校の生徒の交通費を負担できないのか、知りたいです。交通費問題で網走の高校を諦める人もいるの

で、負担できればもっと人が増えて、今より良くなると思います。 
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・居眠りしてませんか。 

・何の事業が一番大変なのですか。 

・普段議員として何をしているか聞きたい。 


